

PROCEDURAL SAFEGUARDS LETTER

Date Sent (mm/dd/yyyy):

Student's name:

Address:

Dear:

The enclosed Procedural Safeguards Notice describes your rights and the procedures that safeguard your rights under state and federal special education law, including the Individuals with Disabilities Education Act, commonly referred to as "IDEA 2004." These laws and regulations require local educational agencies to provide a free appropriate public education (FAPE) to all students with disabilities who are in need of special education. A free appropriate public education, or FAPE, means special education and related services designed to meet the individual educational needs of your child provided, at no cost to you, in conformity with your child's Individualized Education Program (IEP).

The information contained in this Procedural Safeguards Notice is important to you and your child. Please take time to review it. While we have attempted to consolidate a great deal of information into a readable format, we recognize that the information can be cumbersome. If you need clarification, you can seek help from personnel in the agency that provides educational services to your child. You also have the right to be informed of organizations that are established to assist parents in understanding their rights under these laws. Some of these resources are listed below and also contained in the Procedural Safeguards Notice.

If you have a concern about your child's educational program, you may wish to contact your child's teachers, principal, or school administrators. This type of communication is often helpful in resolving concerns.

You also have the right under federal law to file a complaint with the Pennsylvania Department of Education and/or to initiate due process procedures as described in Section VI of this Procedural Safeguards Notice.

Sincerely,

NAME and TITLE

LOCAL RESOURCES FOR PARENTS*

*Additional Resources are listed on the Procedural Safeguards Notice.

If you have a child with an intellectual disability and/or emotional disturbance, he/she is entitled under the Pennsylvania Mental Health and Intellectual Disability Act of 1966 and the Pennsylvania Mental Health Procedures Act of 1976 to the services of a local Mental Health/Intellectual Disabilities (MH/ID) Center for an independent medical, psychological, and educational evaluation to be performed by a state-certified professional at no cost to you.

NAME/ADDRESS/PHONE NUMBER OF MH/ID BASE SERVICE UNIT:

LOCAL CHAPTER OF THE PENNSYLVANIA ARC:

LEGAL ASSISTANCE

DISABILITY RIGHTS PENNSYLVANIA
800-692-7443 (Toll-Free Voice)
877-375-7139 (TDD)
717-236-8110 (Voice)
717-346-0293 (TDD)
717-236-0192 (Fax)
www.disabilityrightspa.org

PENNSYLVANIA BAR ASSOCIATION
P. O. Box 186
Harrisburg, PA 17108
800-932-0311 (Phone)

ПИСЬМО О ПРОЦЕДУРНЫХ ГАРАНТИЯХ

Дата отправки (мм/дд/гггг):

Имя студента:

Адрес:

Уважаемый:

В прилагаемом Уведомлении о процессуальных гарантиях описываются ваши права и процедуры, гарантирующие ваши права в соответствии с законом штата и федеральным законом о специальном образовании, включая Закон об образовании инвалидов, обычно именуемый "IDEA 2004." В соответствии с этими законами и постановлениями местные образовательные учреждения обязаны обеспечивать бесплатное надлежащее государственное образование (БНГО) для всех учащихся-инвалидов, нуждающихся в специальном образовании. Бесплатное соответствующее государственное образование, или FAPE, означает специальное образование и связанные с ним услуги, предназначенные для удовлетворения индивидуальных образовательных потребностей вашего ребенка, которые предоставляются вам бесплатно в соответствии с индивидуальной образовательной программой вашего ребенка (ИПО).

Информация, содержащаяся в этом Уведомлении о процессуальных гарантиях, важна для вас и вашего ребенка. Пожалуйста, найдите время, чтобы просмотреть его. Хотя мы попытались объединить большой объем информации в удобочитаемом формате, мы понимаем, что эта информация может быть громоздкой. Если вам нужно разъяснение, вы можете обратиться за помощью к персоналу агентства, которое предоставляет образовательные услуги вашему ребенку. Вы также имеете право на получение информации об организациях, созданных для оказания помощи родителям в понимании их прав в соответствии с этими законами. Некоторые из этих ресурсов перечислены ниже, а также содержатся в Уведомлении о процедурных гарантиях.

Если у Вас есть сомнения по поводу образовательной программы Вашего ребенка, Вы можете обратиться к учителям, директорам или директорам школ. Такой вид общения часто помогает в решении проблем.

В соответствии с федеральным законодательством вы также имеете право подать жалобу в Министерство образования Пенсильвании и/или инициировать надлежащие процессуальные процедуры, описанные в разделе VI настоящей Инструкции о процессуальных гарантиях.

С уважением,

ИМЯ И ТИТУЛ

МЕСТНЫЕ РЕСУРСЫ ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ*

*Дополнительные ресурсы перечислены в уведомлении о процессуальных гарантиях.

Если у вас есть ребенок с умственной неполноценностью и/или психическим расстройством, он/она имеет право в соответствии с Законом Пенсильвании о психическом здоровье и умственной неполноценности 1966 года и Законом Пенсильвании о процедурах психического здоровья 1976 года на услуги местного Центра психического здоровья/умственной отсталости (ПЗ/ИИ) для независимого медицинского персонала, психологическая и образовательная оценка, которая должна быть выполнена дипломированным профессионалом без каких-либо затрат для Вас.

ИМЯ/АДРЕС/ НОМЕР ТЕЛЕФОНА БАЗОВОГО ПОДРАЗДЕЛЕНИЯ ОБСЛУЖИВАНИЯ
ПСИХИЧЕСКОГО ЗДОРОВЬЯ/УМСТВЕННОЙ ОТСТАЛОСТИ

МЕСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПЕНСИЛЬВАНСКОЙ ДУГИ:

Юридической помощи

ПРАВА ИНВАЛИДОВ ПЕНСИЛЬВАНИЯ

800-692-7443 (Бесплатный голос)

877-375-7139 (TDD)

717-236-8110 (Голос)

717-346-0293 (TDD)

717-236-0192 (Факс)

www.disabilityrightspa.org

АССОЦИАЦИЯ АДВОКАТОВ ПЕНСИЛЬВАНИИ

P. O. Вставка 186

Harrisburg, PA 17108

800-932-0311 (Телефон)